



PROVENCE IMMO

10 Pièces

285 m²

Réf. 840102046

1 450 000 €

Joucas

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Provence Home, l'agence immobilière du Luberon, vous propose en exclusivité cette propriété de village d'exception, entièrement rénovée avec goût, bénéficiant d'une position dominante et d'une vue panoramique spectaculaire sur les paysages emblématiques du Luberon. Cette adresse rare conjugue avec élégance le charme authentique de la pierre ancienne et le confort des prestations contemporaines, dans un environnement privilégié où règnent calme, intimité et douceur de vivre. Située au cœur du village, sans aucune mitoyenneté, la propriété offre un cadre de vie particulièrement recherché, ...

Provence home, the luberon real estate agency, presents this elegant, fully renovated village property, set in a dominant position with spectacular views over the luberon. A perfect blend of authenticity and high-end features, it will appeal to discerning buyers seeking charm, comfort, and privacy in a preserved environment. Surroundings of the property nestled in the heart of the village, with no adjoining neighbors, the property enjoys a rare setting combining privacy and convenience. Shops and restaurants are within walking distance, while the peaceful surroundings create a serene and ...

PROVENCE HOME

349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPÈDE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

